

# NGO

## Meriahkan HUT TNI Ke-79, Linmas Jatirogo Unjuk Kebolehan Lomba PBB di Koramil 0811/09 Jatirogo

Basory Wijaya - [TUBAN.NGO.WEB.ID](http://TUBAN.NGO.WEB.ID)

Oct 3, 2024 - 15:43



### LOMBA PBB LINMAS

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/@kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/TubanArmy) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan semangat gotong royong antar Linmas, Koramil 0811/09 Jatirogo menggelar lomba Peraturan Baris Berbaris (PBB) antar Linmas se-Kecamatan Jatirogo Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang dilaksanakan di halaman Koramil 09/Jatirogo Kecamatan Jatirogo Kabupaten Tuban. Kamis, (03/10/2024).

Kegiatan yang berlangsung meriah ini diikuti oleh seluruh perwakilan Linmas dari desa-desa di Kecamatan Jatirogo. Mereka berlomba menampilkan gerakan PBB dengan rapi dan kompak. Selain melatih kedisiplinan, lomba ini juga bertujuan untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan semangat gotong royong antar Linmas.

Danramil 0811/09 Jatirogo Lettu Czi Yanto menjelaskan bahwa selain untuk memeriahkan HUT TNI Ke-79 kegiatan lomba ini sebagai ajang silaturahmi antar Linmas se-Kecamatan Jatirogo beserta para Kades dan perangkatnya. " Linmas adalah benteng terdepan dan ujung tombak pelindung masyarakat," Tegas Danramil.

Lomba PBB ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga sebagai bentuk penghormatan kepada TNI yang telah berjasa menjaga keamanan dan kedaulatan negara. Melalui lomba ini, diharapkan semangat kebangsaan dan cinta tanah air dapat terus tumbuh di kalangan masyarakat, khususnya para Linmas.

Penilaian berdasarkan kesamaan gerakan, ketangkasan dan gerakan dilaksanakan secara berurutan sesuai yang ditentukan dari panitia Lomba.

Sebanyak 18 Kontingen/Desa saling bersaing dan adu ketangkasan dan dewan juri pun sudah menilai dan menentukan para juara pemenang lomba diantaranya Juara 1 Linmas Desa Sugihan, Juara 2 Linmas Desa Ngepon dan Juara 3.

Adapun juara harapan yaitu harapan 1 Linmas Desa Sekaran, juara harapan 2 Linmas Desa Sadang dan juara harapan 3 Linmas Desa Besowo. (Farozich)